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C’est une immense grâce que d’avoir, dans notre Unité Pastorale Sainte Marthe, 14 adultes, 

femmes et hommes qui se préparent au baptême. Ces catéchumènes seront baptisés au cours de 
la célébration eucharistique de la veillée pascale 2024. 
 

En attendant cette belle et sainte nuit de la résurrection du Christ, toutes et tous, se préparent 
avec sérieux, assiduité et une grande foi, et, avec les étapes de baptême successives. 
 

 Première étape de baptême pour Devid AHMETOVIC, pendant la messe dominicale 
du 22 Octobre 2023 

 

Devid, jeune étudiant, non 
baptisé, s’est présenté vers la fin 
du mois de juin 2023, à l’église 
puis au Père Michel, avec un 
grand désir de se faire baptiser et 

de faire partie de notre grande et 
belle communauté catholique. 
 

Depuis juillet dernier, il sert la 
messe en qualité de servant 
d’autel, avec joie, sérieux et 
assiduité. 
 

Le 22 octobre dernier, il reçoit la 
première étape de baptême, au 
cours de la messe dominicale, par 

le Père Michel et en présence de 
sa marraine, Clothilde. 
 

 
 
 
Ci-contre, le Père Michel lui remet une petite 
croix en signe d’appartenance au Christ. 
Ce qu’il fait toujours pour la première étape 
de baptême. 

 
 

Entrée en catéchuménat avec la première étape de baptême pendant la 
messe dominicale pour cinq adultes, de notre Unité Pastorale Sainte Marthe 
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Voici nos quatre amis, qui entrent 
en catéchuménat en demandant 
le baptême et qui ont fait leur 
première étape de baptême 
pendant cette messe dominicale 
du 12 Novembre 2023. 
 
 
 
 

Et ci-dessous, leur témoignage. 
 
 

 
 Première étape de baptême de Sarah :  

 

Son témoignage :  
 

Bonjour,  
Voilà déjà quelques années que je trouvais refuge ici, que j’étais irrésistiblement attirée par 
chaque église croisée sur mon chemin. J’aimais rentrer, regarder, me retrouver. Sans savoir à qui, 
je priais déjà, je me confiais et j’ouvrais ce dialogue à cœur ouvert. Finalement Dieu était là, mais 

je ne le savais pas encore.  
 

Puis est venue cette rencontre, un 
ange qui m’a guidé vers ce 
magnifique chemin de foi. 
Comme un déclic s’est produit 
dans mon cœur, ce petit quelque 
chose qui dit "c’est ça dont tu as 

besoin, vas-y".  
 

Et là ma vie s’est transformée, j’ai 
compris que je n’étais pas seule 
dans la barque, que Jésus était là 
avec moi.  
Chaque jour, il se révèle à moi, et 
quelle expérience ! Éprouvante je 

dois l’avouer, mais magnifique.  
 

Chaque rencontre ici est 
incroyable. Je ne pourrais pas tous vous citer mais j’en profite pour remercier chaque personne 
sur mon chemin et tous ceux qui ont rejoint ma famille de cœur.  
 

Me préparer au baptême est comme le début d’une nouvelle vie, une renaissance, une 
résurrection.  
 

Enfin, je peux trouver la paix dans la tempête, l’espoir dans le désespoir, être touchée par l’amour, 
celui avec un grand A, l’amour de Dieu.  
 

Si je devais le résumer en une phrase je vous dirais : ma foi m’a sauvée.  
 

Alors merci à tous, merci Seigneur. « Amen"  

Sarah. 
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 Première étape de baptême de David : 
 

Bonjour 
Je me présente, je m’appelle Ferraro David. J’habite à Tarascon, je suis Ambulancier, marié et j’ai 
deux enfants, tous deux baptisés dont l’un baptisé par le Père Michel Savalli. 
 

Je vais vous parler un peu de moi 
pour vous dire et exprimer ma 

motivation et pourquoi je veux 
me faire baptiser. 
 

J’ai toujours cru en Dieu, j’ai 
toujours su, au fond de moi, qu’il 
existait et qu’il y en avait qu’un, le 
Seul et l’Unique Dieu, le père qui 

a donné un fils, Jésus, mort sur la 
Croix pour nos péchés. 
 

J’ai toujours été croyant, mais oui, 
je l’avoue, sans pratiquer comme 
je le fais aujourd’hui. 
 

Il n’y a pas si longtemps que ça, 
j’ai eu un problème de santé et ce 
jour-là, je pensais vraiment rejoindre le Créateur et je m’en souviens encore, ce jour-là, j’étais en 
train de me parler à moi-même en me disant que je n’avais pas fait tout ce que je devais faire et 
accomplir. Je me disais que je n’avais pas assez profité de mes enfants, de ma femme et de la vie.  
 

J’ai l’intime conviction que ce jour-là, on m’a entendu et que le bon Dieu m’a laissé une chance de 
profiter encore de la vie et de mes enfants après une longue convalescence et une remise en 
question je le demande devant vous tous… 
 

Pour démontrer ma reconnaissance éternelle et montrer ma loyauté à Dieu, je demande le 
baptême… 

 

 Première étape de baptême d’Antoine : 
 
Antoine avait écrit un 
témoignage, mais ne l’ayant pas 
sur lui, ce dimanche matin, il a 
fait « à main levée », permettez-
moi l’expression, un magnifique 
témoignage et une très belle 

demande de baptême. 
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 Première étape de baptême de Lola. 

 

Bonjour, 
Je me tiens devant vous aujourd’hui, pour vous partager mon désir profond de recevoir le 
Sacrement du baptême. 
A mes yeux le baptême est un 
acte de foi et de renaissance 
spirituelle. 
 

J’ai pendant longtemps été 
athée, mais en 2019, j’ai 
rencontré DIEU à la suite d’une 
épreuve douloureuse de ma vie 
et je ressens aujourd’hui le 
besoin immense de m’engager 

pleinement dans ma relation 
avec le Seigneur et ma 
communauté de foi. 
 

Je souhaite être baptisée avant 
tout pour exprimer mon 
immense gratitude envers 
DIEU pour sa présence dans ma 
vie et des changements positifs qu’il a opérés sur moi, pour recevoir sa grâce et son amour infini, 
et pour faire partie de cette belle famille spirituelle qui est l’Eglise. 

Merci de votre écoute, que DIEU nous bénisse tous. AMEN. 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

Photo de famille, après la messe, à la sortie de la collégiale. 
 

Que ma bouche chante Ta louange … et que vienne Ton règne, oh mon Dieu !. 
 

Jacques Mastaï – Novembre 2023 


